

BAB VI

PENUTUP

Pada bab penutup ini diuraikan secara berurutan mengenai : a) Kesimpulan
b) Saran.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Analisis Pelaksanaan Pembukaan Rekening Online Dalam Produk Tabungan BSM Dengan akad Mudharabah Untuk Menarik Minat Nasabah (Studi Kasus di Bank Mandiri Syariah KCP Tulungagung).

a. Ketentuan-Ketentuan Dan Cara Buka Rekening Produk Tabungan BSI Easy Mudharabah Online Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Pembantu Tulungagung (eks Bank Mandiri Syariah).

Syarat dalam pembukaan rekening online dalam produk tabungan dengan akad mudharabah yang sekarang berubah nama menjadi Tabungan BSI Easy Mudharabah meliputi: 1) Menggunakan prinsip syariah dengan akad *mudharabah muthlaqah*. 2) Setoran awal minimum. 3) Perorangan Rp.100.000,- (mendapatkan Mandiri Syariah Debit). 4) Non perorangan Rp.1.000.000,- (tidak mendapat Mandiri Syariah Debit). 5) Saldo minimum Rp. 50.000,-. 6) Minimum setoran berikutnya Rp. 10.000,- 7) Biaya administrasi gratis. 8) Biaya penutupan rekening Rp. 20.000,- 9) Biaya penggantian buku tabungan karena hilang atau rusak Rp. 10.000.

Untuk caranya terdapat 6 Tahapan-tahapan dalam melakukan pembukaan rekening secara online meliputi: 1) Menyiapkan Dokumen dan Pendukung lainnya. 2) Download Aplikasi Syariah Mandiri Mobile. 3) Buka Rekening Online. 4) Aktivasi Mandiri Syariah Mobile. 5) Membuat PIN. 6) Membuat Kata Sandi.

Pembukaan rekening yang dilakukan secara online pasti pihak bank lebih mengutamakan kemudahan bagi nasabahnya, sehingga penilaian terhadap penerapan pembukaan rekening online dapat dinilai sendiri jika nasabah sudah menggunakan aplikasinya tersebut.

b. Bagaimana Minat Nasabah Dalam Pembukaan Rekening Online Pada Produk Tabungan BSI Easy Mudharabah Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Pembantu Tulungagung (eks Bank Mandiri Syariah).

Faktor- faktor dalam mempengaruhi minat nasabah dalam melakukan pembukaan rekening BSM dengan akad mudharabah yang sekarang berubah nama menjadi Tabungan BSI Easy Mudharabah dilakukan secara online yaitu dari segi ke efektifan. Nasabah mendapat kemudahan dalam melakukan kegiatan transaksi apapun karena di zaman modern ini kegiatan apapun salah satunya kegiatan pembukaan rekening bisa dilakukan di rumah tanpa harus datang kebank.

Faktor lain yang dapat mempengaruhi nasabah dalam

melakukan pembukaan rekening adalah dari segi bagi hasil, karena nasabah akan merasa diuntungkan jika nisbah yang ditetapkan oleh bank tersebut tinggi.

Lalu faktor kemudahan juga sangat mempengaruhi nasabah tersebut melakukan pembukaan rekening. Karena dengan cara mudah minat seseorang dapat tercipta. Nasabah tidak akan terbebani sehingga rasa ingin sesuatu itu menjadi lebih besar.

c. Keuntungan Produk Tabungan BSI Easy Mudharabah Bagi Masyarakat Sekitar

Terdapat beberapa keuntungan secara individu bagi nasabah yang ingin melakukan pembukaan rekening pada tabungan BSM ini yang sekarang berubah nama menjadi Tabungan BSI Easy Mudharabah diantaranya: 1) Tidak perlu lama-lama dalam membuka rekening. Dapat diakses dimana saja. 2) Bebas biaya administrasi. 3) Pelayanan pembukaan rekening dapat dilakukan sendiri melalui media elektronik selama 24 jam. 4) Tidak repot-repot mengisi formulir di bank. 5) Dapat fasilitas *mobile banking* dan *internet banking*, dalam perangkat *smartphone* bisa melakukan transaksi perbankan dan menggunakan fasilitas teknologi internet, maka semua pelayanan perbankan khususnya perbankan syariah makin menyenangkan. 6) Lebih simpel transaksi setor atau tarik tunai makin mudah dengan BSI *Mobile*, seandainya lupa membawa ATM maka transaksi tersebut

tetap dapat dilakukan. 7) Tidak perlu datang ke cabang untuk bertatap muka dengan *customer service* bank, dalam kondisi apapun bisa buka rekening baru dengan memanfaatkan kecanggihan *smartphone* atau media elektronik lainnya.

B. Saran

a. Bagi Institusi

Dalam penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat kepada BSI Kantor Cabang Pembantu Tulungagung dan membantu lembaga dalam mengetahui sejauh mana minat dari nasabah dalam memanfaatkan produk BSI easy mudharabah seperti melakukan pembukaan rekening secara online.

b. Bagi Akademis

Dalam penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk pertimbangan atau sarana menambah informasi bagi IAIN Tulungagung terutama Perbankan Syariah dan karya-karya ilmiah sekaligus referensi bagi mahasiswa, staf dan pengajar lainnya.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan referensi/rujukan jika mempunyai judul atau permasalahan yang hampir serupa sehingga dapat menambah wawasan untuk penelitian selanjutnya.